



Gerne dürfen Sie über die Luca-App bei uns einchecken, alternativ können Sie auch die Selbstauskunft für Besucher\*innen ausfüllen. Mit Ihrem Check-In bestätigen Sie Ihr Einverständnis für die Registrierung und dass Sie die vorgegebenen Verhaltensregeln bei PPS einhalten werden (s.u.)

Bitte beachten Sie unbedingt, dass eine Registrierung über die Luca-App nur dann möglich ist, wenn Sie alle Fragen verbindlich mit **„NEIN“** beantworten können (– siehe unten –)

PPS Dietle GmbH



Scannen und einchecken

## Selbstauskunft COVID-19 für Besucher\*innen

Name/Vorname: \_\_\_\_\_

Firma: \_\_\_\_\_

Telefonnummer: \_\_\_\_\_

Ansprechpartner/in PPS: \_\_\_\_\_

### Ich erkläre hiermit verbindlich:

Hatten Sie innerhalb der letzten 48 Stunden Erkältungssymptome, oder unspezifische Allgemeinsymptome (z.B. Husten, Schnupfen, Fieber, Geschmacksverlust)?

JA

NEIN

Hatten Sie in den letzten 14 Tagen wissentlich Kontakt mit COVID-19 infizierten Personen?

JA

NEIN

Haben Sie sich in den letzten 14 Tagen in einem seitens des Robert-Koch-Instituts definierten Hochrisikogebiet / Variantengebiet aufgehalten? Maßgeblich ist die jeweils aktuelle Veröffentlichung des RKI über die Einstufung.

JA

NEIN

**Sollte eine der Fragen auf Sie zutreffen / mit „ja“ beantwortet sein, bitten wir Sie um Verständnis, dass wir Ihnen leider erst nach Vorlage eines negativen Testergebnisses Zutritt ins Unternehmen gewähren können. Dies gilt auch für den Status „geimpft / genesen“.**

Hiermit bestätige ich, dass ich in den folgenden Verhaltensregeln unterwiesen wurde und diese einhalten werde:

- 1.Maskenpflicht
- 2.Mindestabstand von 1,5 Metern zu Personen überall auf dem Betriebsgelände
- 3.Regelmäßige Lüftung von Räumlichkeiten
- 4.Handhygiene
- 5.Hust- und Niesetikette

Ich versichere die Richtigkeit meiner Angaben:

Besuchstag / Uhrzeit: \_\_\_\_\_

Unterschrift Besucher: \_\_\_\_\_

Laut Datenschutzgesetz wird diese Selbstauskunft nach der vorgegebenen Ablauffrist von 4 Wochen vernichtet.

Unterschrift PPS Mitarbeiter/in: \_\_\_\_\_



English self-disclosure →



You are welcome to check in via the Luca app, alternatively you can also fill out the self-disclosure for visitor. With your check-in you confirm your agreement for the registration and that you will comply with the given rules of conduct at PPS (see below).

Please note that registration via the Luca app is only possible if you can answer all questions - see below - with a binding "no".

PPS Dietle GmbH



Scannen und einchecken

## Self-disclosure COVID-19 for visitor

Name/first name: \_\_\_\_\_

Company: \_\_\_\_\_

Phone: \_\_\_\_\_

Contact PPS: \_\_\_\_\_

### I hereby declare bindingly:

Do you have cold symptoms, within the last 48 hours, suggestive of a COVID-19 infection (e.g., cough, runny nose, fever, loss of taste)?

YES

NO

Have you knowingly had contact with COVID-19 infected individuals in the past 14 days?

YES

NO

Have you been in a risk country/area or variant area defined by the Robert Koch Institute in the last 14 days? The current published classification of the Robert Koch Institute is decisive.

YES

NO

**If any of the questions apply to you / have been answered with "yes", please understand that we will unfortunately only be able to grant you access to the company after you have presented a negative test result. This also applies to the status "vaccinated / recovered".**

### I hereby certify that I have been instructed in and will comply with the following rules of conduct:

1. Mask duty
2. Minimum distance of 1.5 meters from people anywhere on the premises
3. Regular ventilation of premises
4. Hand hygiene
5. Cough and sneeze etiquette

I certify that the information I have provided is correct:

Visiting day / visiting time: \_\_\_\_\_

Signature visitor: \_\_\_\_\_

According to the Data Protection Act, this self-disclosure will be destroyed after the specified expiration period of 4 weeks.

Signature PPS: \_\_\_\_\_